

Prólogo

La edición de una revista científica de excelencia de los diversos campos de investigación en la psicología es una tarea ardua, empero, altamente recompensante cuando se trabaja con un comité científico de alto nivel que recibe para su evaluación trabajos metodológicamente rigurosos y conceptualmente congruentes. Aprovecho el espacio para agradecer la labor concienzuda y cuidadosa de los evaluadores y la calidad y compromiso de los investigadores que someten sus pesquisas a la revista. Para este segundo número del volumen 2 correspondiente al año 2012, se seleccionaron 10 interesantísimas investigaciones. Las aportaciones cubren desde el ámbito de la percepción del medio contexto en el trabajo de Matsumoto; a una mirada cultural a los procesos del apego enviado por Frías Cárdenas y colaboradores; a la indagación entorno del machismo y la auto-eficacia presentado por Díaz-Rodríguez y González Ramírez; a el estudio de problemas conductuales en niños desde la perspectiva de los padres de Andrade Palos y Betancourt Ocampo; a el fenómeno de la autoridad en la familia de Durán Torres y colaboradores; a los efectos del estrés y su afrontamiento en niños sometido por Hernández Altamirano y Gutiérrez Lara; al estudio de la gratitud y la personalidad en peruanos entregado por Alarcón y Morales de Isasi; al análisis de las atribuciones en torno a las relaciones románticas contribuido por Sánchez Aragón y colaboradoras; al trabajo de Villanueva Orozco y colegas sobre comunicación en la pareja; y cerrando con la aportación de Corral-Verdugo y colegas en cuanto a la conducta sustentable. Cabe señalar, que como es el caso de todos los manuscritos de investigación sometidos a la revista, estos pasan por un evaluación de pares ciegos a los autores y a las instituciones de pertenencia.

Rolando Díaz-Loving, editor
Facultad de Psicología
Universidad Nacional Autónoma de México